# Entre vivencias y emociones

## La banda de Jesús celebró sus cincuenta años con múltiples actividades



#### AURELIO MAROTO V

a Banda de Nuestro Padre Jesús Rescatado ha vivido un cincuenta aniversario frenético. Los actos se han sucedido y se han mezclado con vivencias y emociones importantes. La efeméride merecía un plan de celebraciones importante, y los dirigentes de la veterana agrupación así lo han entendido.

La primera gran noche llegó el 21 de marzo. El Tomás Barrera se quedó pequeño para asistir al XII Concierto de Marchas Procesionales. Además de la anfitriona, actuó la Banda del Cristo de las Tres Caídas de Triana, que representa el santa sanctorum de la música cofrade. Ese día, la hermandad de Jesús Rescatado entregó un banderín y una placa a "su" banda, como reconocimiento público a este medio siglo de vida.

# 50 años en una exposición...

El patio del Palacio Don Diego acogió una exposición muy especial. Se exhibieron todos los uniformes que la banda ha vestido en estos cincuenta años, desde la túnica del primer año, 1965, hasta el uniforme de gala con casco y plumero, estrenado en 2009. Entre tanto, se pudieron ver en maniquís algunos trajes míticos como el granate, el de legionario, el de la Guardia Real o el negro, pasando por aquella guerrera verde o la roja con casco azul de plato. Además, se expuso la rica vitrina de trofeos que tanta nombradía dio a la banda solanera.

## ...Y en un libro

El primer medio siglo de vida de la banda de Jesús está resumido en un libro. El Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, ha escrito esa historia. Es un trabajo exhaustivo basado en algunos archivos, pero sobre todo en testimonios orales de antiguos y

actuales músicos. Los inicios, los viajes, los concursos, los uniformes, los directores, la evolución... Todo en un libro que fue presentado el 11 de abril en el Tomás Barrera, durante un acto donde la propia banda mezcló su música con las guitarras de Los Vecinos y el baile de Salsa Flamenca. \*



